
 

教育研究審議会議事録 

平成２６年度第７回公立大学法人宮城大学教育研究審議会 

開催日時 平成２６年１１月１９日（水）１４：３０～１７：３０ 

開催場所 大和キャンパス本部棟３階 大会議室 

出 席 者 

西垣、河端、高山、岩堀、高橋、大和田、園部、笹井、森山、小嶋、吉田、徳永、

齋藤、原、風見、井上（達）、武田、井上（誠）、川村、茅原、フェラン、小野(秀)、

真覚、桑名、坂本、富樫（千）、兵藤、長澤、田邉 

欠 席 者  

事 務 部 伊藤、鹿野、熊谷、羽田、籏野、佐藤（尚）、佐々木（浩） 

議事概要 １ 教育研究審議会会議録について 

（１） 平成２６年度第６回審議会議事録について 

原案どおり全会一致で承認された。 

 

（２） 平成２６年度第７回審議会議事録署名人の指名について 

議事録署名人に園部理事が指名された。 

 

２ 審議事項 

（１） 公立大学法人宮城大学第２期中期計画案について        資料１ 

    河端副理事長から、公立大学法人宮城大学第２中期計画案の策定について

経過報告、今後のスケジュール、主な内容の説明があった。西垣学長からは、

数値目標の設定、将来構想、留学生等に係る事項の取扱いについて補足説明

があり、意見があれば所定の期日までに事務部に提出することとされた。 

 

３ 報告事項 

（１） 各種報告 

① 宮城大学将来構想について 

   小嶋副学長から、宮城大学将来構想におけるコアカリキュラム（案）に対

するパブリックコメントの結果概要及び大学改革推進本部の設置について

報告があった。 

   高山理事から、コアカリキュラム（案）の目標と基盤教育との関連性を明

確にすべきとの意見があった。 

   西垣学長から、将来構想を踏まえた教員人事、カリキュラム検討を進める

にあたり、各学部からの人事案に関する書類の提出期限を１１月末から１２

月末に延長することが提案され、高橋理事が了承した。 

 

 ② 平成２７年度公立大学法人宮城大学年度計画策定の基本方針（案）につい  

  て 
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    河端副理事長から、平成２７年度公立大学法人宮城大学年度計画の策定に

あたり、留意事項及びスケジュールの説明があった。 

 

  ③ 平成２７年度予算編成の基本方針（案）について 

    大和田理事から、平成２７年度予算編成の基本方針（案）について説明が

あった。また、授業料・入学金減免措置、各学部への教育改善経費の配当な

どを継続する予定である旨報告があった。 

 

  ④ 平成２７年度入試選抜試験の実施状況について 

    笹井副学長から、前回の教育研究審議会以降の入学者選抜試験実施状況及

び特別選抜（推薦）入試の出願状況について報告があった。 

    西垣学長からは、１１月２２日の特別選抜（推薦）入試について、遺漏な

く実施するよう指示があるとともに、今後の情勢に鑑みて、志願者の絞り方

を工夫すべきである旨発言があった。 

 

  ⑤ オープンキャンパス２０１４実施報告について     

熊谷参事兼学務課長から、今年度のオープンキャンパスの実施結果につい

て報告があった。オープンキャンパスのアンケート結果は全体として好評で

あったが、「講義開放 Week」の３日目以降の対応、夏のオープンキャンパス

での教員配置など工夫すべき点もあり、来年度の改善に向けて検討していく

旨説明があった。 

 

⑥ 就職内定状況について 

    田邉キャリア開発センター長から、平成２６年度卒業・修了予定者の就職

内定状況について報告があるとともに、各学年に応じた対応方針等について

説明があった。 

    河端副理事長からは、合同企業研究セミナーへの教員の参加を促す発言が

あった。 

    大和田理事からは、採用に係る企業側の状況について、情報提供があった。 

 

  ⑦ 宮城大学教養教育シンポジウムの開催について 

小野リメディアル教育センター長から、今年度第２回目となる教養教育シ

ンポジウムの開催内容について説明があり、教員への参加依頼があった。 

 

 ⑧ 平成２７年度入学推薦入試合格者への入学前教育の実施（案）について 

    小野リメディアル教育センター長から、平成２７年度入学推薦入試合格者
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への入学前教育の実施計画について概要説明があった。 

    西垣学長からは、新しい高大連携の取組として県教育庁に提案した内容に

ついて説明があった。 

 

（２） 教授会審議状況報告 

  ① 看護学部・看護学研究科（吉田学部長・研究科長） 

１１月５日に第８回学部教授会を開催し、他学部・他学科履修、平成２７

年度特別選抜(地域推薦)募集要項、平成２８年度入学者選抜試験（一般選抜）

の科目等について審議したほか、教員人事案、教養教育シンポジウムの開催

概要について報告を行ったことが報告された。 

あわせて、同日に第８回研究科教授会を開催し、平成２７年度非常勤講師

任用計画、博士論文発表会、研究科セミナーの実施等について報告を行った

ことが報告された。 

 

② 事業構想学部・事業構想学研究科（徳永学部長・研究科長） 

１１月１２日に第７回学部教授会を開催し、東北大学工学研究科の情報技

術人材育成のための実践教育ネットワーク形成事業 SecCap プログラムに係

る覚書の締結等について審議したほか、将来構想におけるコアカリキュラム

案等について報告を行ったことが報告された。 

あわせて、同日に第７回研究科教授会を開催し、平成２７年度カリキュラ

ム改正、在学期間の短縮を適用する場合の取扱い等について審議したほか、

就職内定状況、プロジェクト研究等について報告を行ったことが報告され

た。 

 

③ 食産業学部・食産業学研究科（齋藤学部長・研究科長） 

１１月１２日に第８回学部教授会を開催し、他大学における授業科目の単

位認定、単位互換ネットワーク単位互換学生の派遣・受入等について審議し

たほか、１０周年記念式典等について報告を行ったことが報告された。 

あわせて、同日に第８回研究科教授会を開催し、研究科志願者の掘り起し

等について報告を行ったことが報告された。 

 

（３） 学内委員会等報告 

① 評価委員会（河端副理事長） 

１１月１９日に第６回委員会を開催し、教員資格審査、平成２７年度教員

評価専門委員等について審議したことが報告された。 
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② 学務入試委員会（笹井副学長） 

   １１月１２日に第７回委員会を開催し、宮城大学第２期中期計画案におけ

る学務・入試関連事項に関する対応等について審議したほか、オープンキャ

ンパスの結果及び平成２７年度入試広報並びに平成２７年度大学入試セン

ター試験の実施について報告が行われたことが報告された。 

 

③ 研究委員会（岩堀理事） 

   １０月２２日に第７回委員会を開催し、国際学会等発表旅費の審査、平成

２６年度研究監査実施計画（案）、受託研究・奨学寄付の受入れについて審

議したほか、宮城大学研究交流フォーラム参加者アンケートの結果、公立大

学法人宮城大学第２期中期計画案について報告を行ったことが報告された。 

 

④ 広報委員会（河端副理事長） 

   １１月１１日に第７回委員会を開催し、大学案内パンフレット２０１６、

英語版ウェブサイト等について審議したほか、大学院ウェブサイトの更新等

について報告を行ったことが報告された。 

 

⑤ 共通教育運営委員会（高山理事） 

１１月１２日に第８回委員会を開催し、将来構想に係る共通教育科目

（案）、平成２７年度特任教員任用等について審議したほか、宮城大学高校

生英語スキット・スピーチ甲子園実施結果、英語プレゼンテーションコンテ

スト実施概要等について報告を行ったことが報告された。 

 

⑥ 総合情報センター運営委員会（茅原センター長） 

１１月１９日に第７回委員会を開催し、活字展示ブースの設置等について

審議したほか、「六限の図書館」Vol . 2、3 の実施結果、公益財団法人図書

館振興財団振興助成事業の申請等について報告を行ったことが報告された。 

 

⑦ 国際交流・留学生センター運営委員会（フェランセンター長） 

   １０月１５日に第６回委員会を開催し、SPF（市民の絆フランス）との共

同プロジェクト、リアル・アジア第６弾の実施等について審議したほか、海

外３大学との協定、留学生確保の取り組み、官民協働海外留学支援制度～ト

ビタテ！留学 JAPAN等について報告を行ったことが報告された。 
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 この議事録は、平成２６年度第７回公立大学法人宮城大学教育研究審議会議事録

である。 

 

平成２６年１２月１７日 

 

公立大学法人宮城大学教育研究審議会 議 長  西 垣   克 

 

議事録署名人  園 部   尚 

 

 


